

平成30年11月1日

学校だより けやき坂



川西市立けやき坂小学校
校長 高月 和人

けやき坂小学校の周辺の木々も少しずつ紅葉し、色づいてきています。秋の深まりを感じるこの時期が、一年の中でも最も過ごしやすい時期ではないでしょうか？何かをじっくり取り組むのにも最も良い季節です。「スポーツ」に「芸術」「読書」など、何か新しいものに挑戦するのもいいかもしれません。

<スリッパを揃える>

校舎を見て回っているとトイレのスリッパが散らかっているのが気になり、前回の全校朝会で「スリッパを揃えましょう」という話をしました。トイレに入る前、スリッパがバラバラで散らかっていたらどうでしょうか？嫌な気分になりますね。スリッパに履き替えにくいし、なんだかトイレが汚く思えます。では、きれいに揃っていたらどうでしょうか？スリッパに履き替えやすいし、気持ちいい気分になりますね。どちらがみんないいですか？ちょっとしたことで、随分気持ちが違ってきます。面倒くさがらずに、次の人のことも考えてスリッパを揃えましょう。また、脱ぎっぱなしでバラバラのスリッパがあったら、自分の分だけでなくそれも揃えておきましょう。

トイレのスリッパを揃えるということは、自らを省みるということだけでなく、次の人のことを考える「思いやり」でもあります。本校の子どもたちには、スリッパを揃えるという、なんでもない簡単で当たり前のことができるようになってほしいと思っています。たかがスリッパ、されどスリッパ「凡事徹底」

履物を揃えると 心も揃う 心が揃うと 履物が揃う
脱ぐときに揃えておくと 履くときに心が乱れない
誰かが乱していたら 黙って揃えておいてあげよう
そうすればきっと 世界中の人の心も揃うでしょう



<読書の秋>

先週は「読書週間」として、朝の学習タイムで一斉に読書の取り組みをしました。子どもたちは、熱心に自分が持ってきた本、選んだ本を読んでいた。しかし、最近では、テレビやパソコン、スマホ等の普及でたくさんの情報が目や耳から取り入れることができるようになり、そのせいか子どもも大人も本を読むという機会が減ってきているように思います。誰もが、物事を考えるのに瞬間的にできるということはほとんどありません。やはり時間をかけてじっくりと考えることが大切です。そのためには、読書はとても大切です。読書には、たくさんの効果があるといわれています。「語彙・言語能力が発達する」「集中力がつく」「想像力・感受性が高くなる」「人の気持ちがわかるようになる」など。子どもの時からしっかり本に親しみ、読書の習慣をつけてほしいです。さあ、読書の秋です、テレビやパソコン、スマホの時間を読書にまわし、心静かに本を読んでみませんか。まずは、親が読書を楽しむ姿を……。



《11月行事予定》 生活目標「本をたくさん読もう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	6年出前講座 防災行政無線の試験放送	16	金	5年出前授業
2	金	6年ドッジボール大会	17	土	
3	土	文化の日 コミュニティ文化祭	18	日	
4	日	コミュニティ文化祭	19	月	学校評議員会 おはなし広場
5	月	全校朝会 おはなし広場 5年ドッジボール大会	20	火	
6	火	4年連合音楽会 高学年ドッジボール大会決勝	21	水	6年清中授業・部活体験 Jアラート情報全国一斉訓練
7	水		22	木	音楽会（児童の日） PTA柳谷通学路見学会 15:00
8	木		23	金	勤労感謝の日 音楽会（保護者の日）
9	金		24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	代休
12	月		27	火	
13	火		28	水	
14	水	5年出前授業	29	木	個人懇談①
15	木		30	金	個人懇談②

< 12月の行事予定 >

- 3日（月）個人懇談③ 4日（火）個人懇談④
 7日（金）校内研修（6-2以外13：15下校）
 10日（月）全校朝会 12日（水）委員会活動 5年車いす体験
 20日（木）給食最終日 けやきワールド 21日（金）大掃除
 25日（月）終業式



※ 音楽会のご案内

1. 期 日 11月23日（金・祝） 10：00～11：30
 （校門開門は9：00アリーナの開場は9：30）
 2. 場 所 けやき坂小学校 3階アリーナ



今年度の音楽会は、本校30周年を迎える記念音楽会です。
 保護者の皆様、地域の皆様、公私なにかとご多忙のこととは存じますが、
 ぜひご来校賜り、子どもたちの素晴らしい合唱・合奏をお聞きください。

※ お知らせ

11月3日（土）・4日（日）、コミュニティーの「けやき坂地区文化祭」にて、
 本校の子どもたちの作品を展示しています。また、放課後子ども教室のジュニアコ
 ーラス・手話教室・琴教室・茶道教室の発表もあります。

11月10日（土）「かわにし音灯り2018」がキセラ川西せせらぎ公園、藤ノ
 木三角広場で開催されます。5年生がキャンドルシェードを作り参加しています。
 どちらもぜひ、見に行ってください。